

# Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ☆ WWW.ICWPREDFLAG.ORG



**ESTUDIANTES Y TRABAJADORES, DESDE LOS ÁNGELES A GAZA, LA ÚNICA SOLUCIÓN INTIFADA PARA LA REVOLUCIÓN COMUNISTA**  
Los Ángeles, EE.UU.,  
1 de Mayo



Instituto de Tecnología de Massachusetts (EE.UU)

## LOS CAMPAMENTOS ESTUDIANTILES SOBRE PALESTINA PUEDEN SER ESCUELAS PARA EL COMUNISMO

DELHI (India), 7 de mayo— Estudiantes de la Universidad Jawaharlal Nehru (JNU) han instalado un campamento para protestar por las masacres genocidas de los gobernantes israelíes en Gaza. Tres camaradas del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) fueron al campamento para apoyar a millones de trabajadores y estudiantes en todo el mundo.

“Me uní al PCOI y me hice comunista hace seis años como estudiante del JNU cuando los partidarios fascistas de Modi hicieron estragos”, dijo uno. “Fuimos brutalmente atacados por la turba fascista. Yo era un estudiante de izquierdista, pero cuando vi a la policía atacando zonas residenciales musulmanas y hachándoles excavadoras a miles de personas, me convencí de que este sistema capitalista tiene que ser destruido.

**Los estudiantes describieron su visita:**

Conocimos a varios estudiantes de JNU. Eran jóvenes, enojados y buscando liderazgo.

Inmediatamente comenzamos a distribuir folletos sobre Gaza. Los estudiantes estaban organizados por un partido revisionista (falso comunista). Muchos estudiantes leyeron nuestro folleto desde el principio hasta el fin. Es difícil imaginar su reacción cuando dijimos: “Camaradas, necesitamos que se unan a nosotros. El camarada Hamza nos llama a todos a hacer esto, desde las condiciones más brutales”. Muchos estudiantes estaban visiblemente emocionados y pasaron varias horas con nosotros.

Fuimos al campamento para luchar y reclutar estudiantes honestos para el PCOI. No teníamos intenciones de entablar diálogo con los organizadores revisionistas.

Muchos estudiantes dijeron que, si podemos presionar al gobierno israelí para que deje de armarse, eso

LOS ÁNGELES (EE.UU.), 4 de mayo— La creciente ira por los bombardeos israelíes apoyados por Estados Unidos y la hambruna de las masas de Gaza ha explotado a un nivel de lucha cualitativamente nuevo. Los estudiantes de todo Estados Unidos y de todo el mundo han organizado campamentos de protesta. Han mantenido sus campamentos frente a feroces ataques de fascistas uniformados y no uniformados.

“¡Mira!” le dijo un camarada a H, un nuevo amigo, juntos en una protesta en el campus. “Están organizando la alimentación, la seguridad, la educación, la atención sanitaria. No hay dinero involucrado, solo cooperar y compartir. Muestra, en pequeña medida, cómo puede funcionar el comunismo”.

“Estaba pensando lo mismo”, respondió H.

Esta lección no ha pasado desapercibida para los estudiantes. “¿Crees que otros aquí también estarían intere-

sados en el comunismo?” B preguntó a O, un líder del campamento que felizmente acababa de tomar *Bandera Roja* y nuestro folleto sobre GAZA.

“Creo que aquí todos están interesados en el comunismo”, respondió.

En otras universidades encontramos lo mismo. Los estudiantes toman y leen nuestra literatura comunista y ponen copias adicionales en la mesa de su biblioteca. Al señalar los aspectos comunistas de su campo, uno dijo. “Podría vivir así siempre”.

Eso asusta a los administradores universitarios y a los políticos mucho más que las tiendas de campaña o las demandas de desinversión. Por eso se quejan de los “agitadores externos”. Es por eso que muchos llaman a la policía para desmantelar los campos, a menudo de manera brutal. Y por que otros (como Brown y Northwestern) aceptan considerar las demandas de algunos estudiantes.

El espectro del comunismo vuelve a acechar a los capitalistas en Europa,

[Ver DELHI, INDIA: CAMPAMENTO, Página 2](#)

[Ver LOS ÁNGELES, EE.UU.: CAMPAMENTO, Página 3](#)

### ADENTRO:

**OBREROS INDUSTRIALES: CLAVES PARA LA REVOLUCIÓN COMUNISTA, PÁGINAS 2, 7**

**CONSTRUYENDO EL PCOI: LA ÚNICA MANERA DE RESOLVER LOS PROBLEMAS DE LOS TRABAJADORES, PÁGINA 3**

**ESTUDIANTES Y OBREROS ENFRENTAN ATAQUES FASCISTAS, PÁGINAS 4 Y 6**

**PRIMERO DE MAYO AL REDEDOR DEL MUNDO, PÁGINAS 4, 5 Y 7**

## Jóvenes Obreros Al Frente Con Ideas Comunistas

# LOS OBREROS INDUSTRIALES SON CLAVE PARA EL ÉXITO DE LA MARCHA DEL PRIMERO DE MAYO



EL SALVADOR, 1 de Mayo— “Fue un día exitoso. La verdad es que me encantó ser parte de la marcha. Luchamos por un solo objetivo: la victoria del comunismo”, dijo una joven obrera que participó por primera vez en la marcha con el PCOI.

La marcha reflejó el liderazgo y el esfuerzo de muchos jóvenes trabajadores. Disciplina, camisetas coloridas, pancartas y la lucha por el comunismo. Este fue el resultado de meses de arduo trabajo en muchas maquiladoras aquí.

Catorce jóvenes (hijos, hijas, amigos y familiares de compañeros del PCOI) participaron por primera vez en esta marcha obrera. Asumieron la responsabilidad de distribuir el periódico *Bandera Roja* y brindar seguridad a quienes lo distribuían. Todos ellos cumplieron la misión que se les había encomendado.

“*Bandera Roja, Bandera Roja*”,

gritaba un grupo de feministas que pedían nuestro periódico. *Bandera Roja* tuvo una gran demanda. Diez camaradas distribuyeron mil cien periódicos, llevando las ideas comunistas a la clase obrera.

Las banderas rojas del PCOI ondearon en las principales calles de la capital. Los trabajadores los sostuvieron con gran entusiasmo y alegría mientras marchaban para conmemorar este día histórico para la clase obrera y para el comunismo.

Nuestra pancarta que decía “DESDE GAZA A EL SALVADOR, LUCHEMOS POR EL COMUNISMO.” Llamó la atención, porque el llamado del PCOI a luchar por el comunismo marca la diferencia. El llamado de las banderas de otros grupos era reformista.

Desde el principio hasta el final de la marcha pudimos sentir el entusiasmo de los jóvenes, de los traba-

jadores urbanos y rurales, de los estudiantes y de los trabajadores de la salud.

Organizar la marcha por el Primero de Mayo, día internacional de los trabajadores, requiere muchas acciones: visitas a las comunidades donde viven los compañeros, reuniones más amplias y reuniones de colectivos. Principalmente hablando de la importancia de mostrarle al mundo la necesidad de organizarse para el comunismo.

Porque solo el comunismo pondrá fin a las guerras imperialistas fascistas, a la esclavitud, al racismo, al sexismo, a la homofobia y a las fronteras.

**La concentración en las maquilas dio resultado y refleja el éxito del trabajo colectivo.** Estos obreros industriales fueron clave para el éxito de la participación. Decenas de comunistas se movilizaron desde varias zonas del país, superando obstáculos como los retenes policiales impuestos por el gobierno fascista de Bukele. Pero con la experiencia de los camaradas, siempre fue posible llegar a nuestro destino.

Con días de anticipación todo lo necesario para la marcha estaba listo, mantas, carteles, banderas, camisetas y nuestro periódico *Bandera Roja*.

**Muy temprano este primero de mayo, los camaradas empezaron a llegar a donde se iniciaría la marcha.** Poco a poco se fueron sumando los camaradas del PCOI que se movilizaron de varias zonas del país. Algunos de ellos madrugaron y otros desde el día anterior habían comenzado el viaje desde las montañas de este país para estar a tiempo, marchar

y ondear las banderas del comunismo.

“¿Ustedes son todos del FMLN?”, preguntó un trabajador.

“No, somos el Partido Comunista Obrero Internacional, y luchamos directamente por el comunismo”, respondió una compañera mientras le entregaba *Bandera Roja*.

“Eso es lo nuestro”, afirmó el trabajador, que resultó ser un ex combatiente del FMLN. “¿Puedo llevar una bandera?” Se unió a nuestro grupo durante toda la marcha. Acordamos volver a vernos pronto.

El espíritu revolucionario estuvo presente de principio a fin, para nuestra tarea de movilizar a las masas y luchar por el comunismo.

Incluso bajo los ataques del “régimen de excepción” fascista, que siempre trata de intimidar a los trabajadores, cumplimos con nuestro deber. Las condiciones de desigualdad, presentes hoy en día, se manifiestan en la pobreza, el desempleo, la represión, el alto costo de la vida, los despidos y las comunidades asediadas por las fuerzas represivas. Estas son algunas de las cosas que hacen que los trabajadores no estén dispuestos a quedarse de brazos cruzados. Y han asumido la única opción del PCOI: luchar por el sistema comunista que pondrá fin a todos los horrores del capitalismo.

Entusiasmados por su participación en esta histórica marcha del Primero de Mayo, los trabajadores pasaron a cerrar la actividad con pupusas, chocolate, pescado y tortillas, acción que fortalece las relaciones de camaradería comunista. ¡Tenemos un mundo que ganar!

## DELHI, INDIA: CAMPAMENTO de Página 1

detendría la matanza de civiles inocentes. Pensaban que Estados Unidos estaba apoyando a Israel y que Palestina sería libre si millones de personas fueran liberadas del imperialismo estadounidense.

Fue entonces cuando un estudiante tomó el folleto del PCOI y señaló los dos artículos de Bengaluru y Shaheen Bagh. Dijo: “Nacionalismo es otra palabra para fascismo. No existe el buen nacionalismo. Los obrerxs de la confección en Bangalore lo entienden. Tenemos que aprender de ellos. Consideraré seriamente ingresar al PCOI”.

Nos preguntamos: “Desde Columbia hasta JNU, los estudiantes claman por una nueva dirección. Esa

nueva dirección no puede ser otra cosa que el comunismo”. Inscribimos a muchos de estos entusiastas estudiantes para que se unieran a nuestro contingente de PCOI en la marcha del Primero de Mayo. Se llevaron con entusiasmo varias copias de *Bandera Roja* y folletos sobre Gaza.

¡Nunca dejaremos de organizar a las masas para el comunismo! La humillación y las atrocidades que ha sufrido la población de Gaza durante más de 75 años están conmoviendo a todo el mundo. Como dijo el camarada Hamza: “**El comunismo es el futuro**”. **Estamos preparados para hacer todo lo posible para que esto suceda.**



NUEVA DELHI (India), 29 de abril— Más de 100 estudiantes de la Universidad Jawaharlal Nehru se manifestaron para protestar por un discurso del embajador estadounidense Eric Garcetti. Los funcionarios de la universidad tuvieron que cancelarlo. Los estudiantes denunciaron la complicidad de Estados Unidos en el genocidio que el gobierno israelí está cometiendo en Gaza. Más de 40.000 palestinos han muerto y casi todos los vivos se enfrentan al hambre.

Vol 15 #6, Del 8 al 29 de Mayo, 2024

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)  
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera

E-mail: icwp@nym.hush.com

Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag

Teléfono: +1 (323) 315-8884

Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA



## PCOI No Trabaja Dentro de los Límites del Sistema

# NUESTRO OBJETIVO: MARCAR EL COMIENZO DE UNA NUEVA SOCIEDAD COMUNISTA

GQEBERHA (Sudáfrica), 1 de mayo—Celebramos con éxito el Primero de Mayo en un salón comunitario.

“Estamos reunidos para celebrar el Día de los Trabajadores”, comenzó diciendo un camarada. “Este día es importante y lo celebran los obreros de todo el mundo. Marca la lucha de los trabajadores contra la explotación y la brutalidad capitalista”.

“Honra la heroica lucha de los trabajadores estadounidenses contra los capitalistas que resultó en la jornada laboral de 8 horas”.

“Nuestra lucha continúa”, continuó el camarada. “Trabajar ocho horas al día en un sistema capitalista no es liberación.” No detiene la miseria a la que se enfrentan los obreros. Y no detiene la explotación a la que son sometidos.

“Nuestra tarea es continuar la lucha, pero no para reformar el capitalismo o hacerlo ‘humano’. No es reformable. Solo podemos cambiar el sistema destruyéndolo y dando paso a una nueva sociedad, una sociedad comunista. Solo podemos hacerlo a través de un cambio revolucionario dirigido por un partido revolucionario, el PCOI. La pregunta es: ¿Cómo Lo Hacemos?”

### Es Necesario Que El PCOI Se Enfrente Al Desempleo y La Alienación Del Capitalismo

Una camarada del partido, que no había participado durante algunos años habló. “He tenido mis propias luchas personales”, dijo. “Desarrollé una adicción, pero me limpié y me acordé de casa”.

“Asumo la responsabilidad personal de algunas cosas. Sin embargo, incluso la adicción y la violencia de género son resultados del sistema. Se nos dice que ‘la educación es la clave del éxito’. Pero fuimos a la escuela durante años y no tenemos nada que mostrar. Esto lleva a las personas a la depresión. Están desempleadas y no saben qué dar de comer a sus hijos. Esto les provoca ansiedad, de la que intentan escapar a través del alcohol y otras sustancias.

“Desafortunadamente”, continuó, “traté de escapar a través del alcohol. Pero me sacudí el polvo y tomé la decisión de limpiarme y levantarme. Y recordé que solo puedo hacerlo volviendo al partido (PCOI). No tengo miedo de morir. Me han interrogado antes. Decían que soy una terrorista, que quiero derrocar al gobierno.

“Debemos luchar contra el sistema de frente”, concluyó, “y estar unidos dondequiera que estemos, estemos trabajando o no”.

### Necesitamos Unidad Para Luchar Contra La Esclavitud Asalariada Capitalista

“Efectivamente, debemos estar unidos”, respondió un nuevo camarada. “Trabajo como operario para una empresa de ingeniería alemana. Se quemó una fábrica contigua a la nuestra, afectando a la que trabajábamos. Se nos quemó la ropa, los teléfonos celulares y otras pertenencias; Nos quedamos solo con nuestra ropa de trabajo. La empresa reclamó su seguro para sus máquinas, aunque sufrieron daños mínimos. No hicieron nada por nosotros. Cuando queríamos una compensación por nuestras pertenencias, nos llamaban alborotadores.

“Había residuos de fuego y productos químicos por todas partes”, continuó, pero nos obligaron a trabajar en esas condiciones. Nos quejamos de que estas condiciones nos enferman y llamamos a los inspectores de salud. Incluso ellos trabajaban para estos jefes. La empresa no fue sancionada. Solo

demasiado caro para un trabajador individual. Entonces, estoy de acuerdo en que esta gente nos dividirá para evitar que ganemos”, concluyó.

### En Qué Se Diferencia El PCOI De Otros Partidos

“¿Qué diferencia al PCOI de otros partidos?” —preguntó un camarada. “¿Y cómo podemos ganar y cambiar la vida de las personas?”

La gente tiene dos preguntas fundamentales, respondió otro camarada. “¿En qué me puedes ayudar si no tengo trabajo?” Y “¿Cómo pueden ayudarme con estas terribles condiciones de trabajo?”

“A diferencia del ANC, no vamos a mentir a la gente diciendo ‘vamos a crear dos millones de puestos de trabajo, por lo tanto, voten por mí’. PCOI no es un sindicato. La mejora de las condiciones de trabajo no es nuestro objetivo final ni principal. No operamos dentro del sistema. Nuestro objetivo es destruir el sistema capitalista que crea condiciones de trabajo insostenibles y desempleo. Y para marcar el comienzo de una nueva sociedad”.

Este cambio comienza por ganar la lucha ideológica. Estos capitalistas han librado una guerra de adoctrinamiento contra los trabajadores. Debemos tener conciencia de clase trabajadora. Comenzamos leyendo *Bandera Roja*, distribuyéndola, contribuyendo a ella y difundiéndola a todos nuestros colegas. Los reclutamos, incluyendo familiares y amigos.

Hoy eso comenzó. Continuará en las reuniones y distribuciones de *Bandera Roja*. De esa manera ganaremos miles de trabajadores. Cuando estamos unidos en un partido revolucionario, nada puede impedirnos destruir a los capitalistas y su sistema.



pintaron el edificio.

“Nos impidieron formar un sindicato.

Amenazaron con despedir a los que se expresaran. La gente tenía miedo de hablar, e incluso la CCMA [comisión de arbitraje] no ayudó a los trabajadores. El tribunal laboral es

## LOS ÁNGELES, EE.UU.: CAMPAMENTO, de Página 1

Estados Unidos y más allá.

### “Intentaron Enterrarnos, No Sabían Que Éramos Semillas”

Los administradores de la Universidad del Sur de California llamaron a la policía de Los Ángeles para agredir y arrestar a más de noventa estudiantes y aliados en la primera noche de su campamento. La tarde siguiente, los estudiantes regresaron y organizaron un simulacro de que estaban muertos. Se quedaron toda la noche. “¡Nuestro campamento ha vivido para ver otro día!”, regocijó O.

La administración de UCLA no llamó a la policía tan rápidamente. Pero alrededor de la medianoche del 30 de abril, un grupo paramilitar sionista enmascarado atacó el campamento propalestino con garrotes y arrojando petardos a los estudiantes. Los estudiantes contraatacaron y defendieron con éxito sus barricadas, mientras los policías del campus se escondían. Finalmente apareció un destacamento de la Patrulla de Caminos de California, que observó durante más de una hora

mientras continuaba el ataque fascista.

Muchos se sorprendieron: “¡La policía no hizo nada!” Un compañero respondió: “Si hubieran hecho algo habría sido atacar a los estudiantes. No podemos confiar en que la policía nos proteja”.

Miles que apoyaban a los estudiantes pro Palestina rodearon el campamento al día siguiente. Efectivamente, la policía se presentó con fuerza esa noche y “limpiaron el campamento” con arrestos masivos.

Algunos amigos creen (como lo hicieron los movimientos comunistas más antiguos, y como lo hicimos algunos de nosotros alguna vez) que las demandas son necesarias para “exponer” a los administradores universitarios. Algunos incluso piensan que es necesario ganar demandas para mantener vivo el movimiento. Seguimos discutiendo esto y escribiremos más sobre ello.

Las lecciones de la vida real de los campamentos para “parar el genocidio en Gaza” tienen un impacto mucho mayor que el boicot liberal y las de-

mandas de desinversión.

### Lo que los Estudiantes Están Aprendiendo en La Lucha

El capitalismo es en esencia fascista. El puño de hierro se esconde en un guante de terciopelo raído. Los ataques a las masas de Gaza, y luego a los disidentes pacifistas en Israel, han vuelto a casa.

Las universidades no son torres de marfil. Una educación universitaria no garantiza un trabajo decente, ni en Estados Unidos ni en la India ni en ningún otro lugar. Pero está garantizado que promoverá ilusiones de que podemos mejorar el capitalismo trabajando dentro del sistema. Promover mentiras elitistas y racistas que sirven al imperialismo. Algunos estudiantes de la Universidad Emory, donde las policías atacaron brutalmente a los manifestantes antirracistas (señalando a los estudiantes de color), ahora dicen que ni siquiera quieren sus títulos.

Lo más importante es esa lección sobre el comunismo. Los estudiantes y trabajadores podemos organizarnos para trabajar colectivamente, sin comprar, vender ni hacer trueques. Pode-

mos satisfacer nuestras necesidades y defender nuestros intereses. Podemos y debemos confiar unos en otros. Construimos relaciones de confianza y lucha política.

Pero para hacer del comunismo una forma de vida permanente será necesaria una revolución armada. Necesitamos estar allí con los estudiantes para mostrarles por qué eso significa organizar a las masas comunistas ahora, especialmente entre los trabajadores industriales y los soldados de la clase trabajadora que son clave. Los estudiantes por sí solos no pueden derribar el sistema imperialista que destruye la vida de las masas en Palestina y en todo el mundo. Para ello será necesario un Partido Comunista Obrero Internacional de masas

Estamos invitando a nuestros amigos – viejos y nuevos que estamos conociendo en esta lucha – a unirse al PCOI. Su participación fortalecerá a nuestro Partido tanto política como numéricamente. Nosotros también tenemos mucho que aprender de ellos.

## Educadores de Secundaria Enfrentan Ataques Fascistas:

# EL FUTURO DE EDUCADORES Y ESTUDIANTES DEPENDE DEL CONTRAATAQUE COMUNISTA

SEATTLE (EE.UU.), 27 de abril – “¿Para qué sirven las escuelas?” preguntó un amigo en nuestra discusión compartida previa al Primero de Mayo. Ella estaba comentando sobre la escalada de agresiones a educadores y estudiantes de secundaria.

Un maestro que fue atacado inició la discusión. Describió cómo la extrema derecha lo ha engañado durante meses: su información privada se publicó ampliamente en línea y en un camión alrededor de su escuela. Le pusieron en excedencia de su trabajo. La junta escolar no le permitirá hablar con sus alumnos ni con sus compañeros profesores durante su “investigación”.

Los educadores y estudiantes de las escuelas públicas de Seattle y de todo Estados Unidos han sido amenazados porque están resistiendo los ataques del capitalismo/imperialismo estadounidense en su agonía. La junta escolar y los tribunales han atacado al camarada maestro y a otros empleados de la escuela. En una reunión de la junta escolar, los manifestantes lucharon contra el posible despido de dos activistas por participar en una manifestación que cerró una autopista importante durante horas. Esta fue una protesta temprana y la presión fue lo suficientemente fuerte como para que los empleados de la escuela conservaran sus puestos de trabajo.

Pero a medida que se ha extendido la resistencia contra el genocidio en Gaza, los fascistas han contraatacado. Fascistas multimillonarios, incluidos administradores de fondos de cobertura de Nueva York y hackers del Partido Republicano y Demócrata y sus seguidores, han inundado el distrito escolar con correos electrónicos, acusaciones de antisemitismo y otras amenazas y acoso. El comité del Congreso que anterior-

mente atacaba a los estudiantes universitarios ahora también reprende a los activistas de las escuelas secundarias.

Algunos en la comida compartida advirtieron que incluso si los camaradas recuperaran sus trabajos, la junta escolar exigiría, bajo presión de los fascistas, que los educadores ya no enseñaran sobre la mortífera historia del imperialismo, y mucho menos sobre la respuesta comunista.

Las escuelas capitalistas existen para promover el capitalismo e impulsar la ideología racista y nacionalista de los gobernantes. Cada vez más amigos nuestros están llegando a esta conclusión y discutiéndolo con sus vecinos, compañeros de trabajo y amigos.

La educación comunista es para ahora y para el futuro. Significa combinar trabajo y estudio durante toda la vida, teoría y práctica. Todos aprenderán y trabajarán durante toda su vida.

Nuestra respuesta a los ataques fascistas reforzará las relaciones comunistas y allanará el camino para avanzar en el aprendizaje comunista a través de la lucha práctica.

### ¿Qué Hacer?

Los participantes, incluidos empleados jubilados y actuales de la escuela secundaria, dieron sugerencias para responder a estos ataques. Algunos abogaron por acudir al sindicato. Otros querían abordar este tema con el ayuntamiento. Algunos hablaron de cómo habían afrontado este tipo de ataques antes. Esto incluyó salvar a estudiantes de la suspensión a través de actividades políticas, presionar para que se despidiera a un director de escuela secundaria racista y luchar para que el sindicato fuera más receptivo a los trabajadores.

Es natural y útil recordar la historia, pero la forma en que lidiamos anteriormente con estas amenazas debe adap-



tarse a nuestro tiempo.

“La situación no es como cuando algunos de nosotros nos manifestábamos a finales de los años 60 y principios de los 70”, añadió un camarada. El imperialismo estadounidense está en declive y el potencial de una guerra mundial es mayor. Abre muchas vías para la lucha por las ideas comunistas. Todos en el grupo multigeneracional y multirracial que asistieron a la comida compartida parecieron estar de acuerdo.

### Encontrando El Camino Comunista

Una táctica es la vía “legal”, que involucra a sindicatos y abogados.

Pero nuestra estrategia a largo plazo se concentra en ganar a los estudiantes, a los empleados escolares y a sus familias a la necesidad de una revolución comunista como la única manera de poner fin a los ataques fascistas contra todos los trabajadores. Movilizaremos a estudiantes, educadores y otras personas asociadas con tres escuelas secundarias locales donde distribuimos *Bandera Roja*.

“Por supuesto que queremos recuperar el puesto de nuestro camarada”, dijo un camarada, resumiendo un largo intercambio de ideas. “Trabajaremos duro para lograrlo y alentaremos a muchos otros a unirse a nosotros. Pero lo más importante es ganar más trabajadores y estudiantes para que se conviertan en luchadores comunistas con el PCOI. Así

es como mediremos el éxito de nuestra campaña”.

Las discusiones continuaron por teléfono y mensajes de texto al día siguiente. Los comentarios incluyeron: “Fue fantástico que todos pudieran hablar”. Muchos elogiaron tanto la discusión como el resultado final. Un maestro llamó por teléfono para preguntar cómo los docentes jubilados pueden unirse a la lucha.

Tenemos que trabajar rápido, ya que queremos que esta campaña comience antes de mediados de junio, cuando terminan las clases aquí. Los estudiantes de secundaria de la clase trabajadora multirracial y las familias inmigrantes de las escuelas locales algún día llenarán las fábricas industriales y los cuarteles de los soldados. Serán una fuerza clave para la revolución comunista que necesitamos.

Las relaciones cada vez más amplias que nuestro partido está construyendo entre educadores, estudiantes y sus familias deben tener como objetivo construir la base y la membresía del PCOI. No estamos en esto para una lucha

Lee Nuestro Folleto:

**La Educación  
Comunista para  
Una Sociedad  
sin Clases**

Disponible en:  
[icwpredflag.org/eps.pdf](http://icwpredflag.org/eps.pdf)

## MARCHANDO POR EL COMUNISMO: UNA GRAN EXPERIENCIA DE APRENDIZAJE

LOS ÁNGELES (EE.UU.), Primero de Mayo de 2024— El PCOI se manifestó en las calles de Hollywood para marchar en solidaridad con la clase trabajadora para conmemorar el Día Internacional de los Trabajadores. Aunque vinimos a marchar con otras organizaciones de trabajadores, como sindicatos y organizaciones comunitarias, nuestro objetivo principal estaba arraigado en movilizar a las masas para el comunismo.

Nuestro contingente tuvo un fuerte impacto con nuestras camisetas rojas. Algunos de otros grupos preguntaron si podían tener una, algunos las lucieron con orgullo mientras marchaban con su contingente. Las camisetas decían “*Movilizar a las masas para el comunismo*” en cinco idiomas.

Los camaradas marcharon con banderas de color rojo brillante mientras otros distribuían *Bandera Roja*, que los trabajadores en la marcha y los que presenciaron la tomaron con gusto. Otros

camaradas sostenían megáfonos y gritaban a todo pulmón: “¡Viva, viva el comunismo!”. “¡El capitalismo no se puede ocultar! ¡Te acusamos de genocidio! Estos fueron algunos de las muchas consignas que dimos mientras avanzábamos.

Llevábamos dos mantas. Una decía “*Movilizar a las masas para que el comunismo ponga fin al genocidio capitalista, la explotación y las guerras imperialistas*” (en inglés y español). El otro decía: “¡Palestinos, israelíes y todos los trabajadores, unámonos por el comunismo!” (en cinco idiomas). Logramos distribuir más de 800 periódicos *Bandera Roja* y más de 450 folletos sobre *Gaza*.

“Como nuevo miembro del partido y siendo la primera vez que participo en una marcha internacional, me gustó. No esperaba tanta gente, quedé impresionado”, dijo un compañero. También quedó impresionado con la acogida de las ideas comunistas. Durante la mar-

cha, los trabajadores nos quitaban de la mano panfletos de *Gaza*.

Una debilidad que enfrentamos es que en nuestro contingente había pocas personas nuevas en el partido. Para este día necesitamos hacer un esfuerzo mayor para traer más gente. Un camarada sugirió que cada uno de nosotros deberíamos comprometernos a traer al menos a otras dos personas.

También necesitamos mejorar las consignas y las canciones. Estos deben decidirse y practicarse de antemano para que todo el contingente suene como uno solo.

Antes de terminar la marcha nuestro contingente se instaló en una esquina y cantó canciones revo-

lucionarias *Venceremos y Bella Ciao*.

En Los Ángeles, este Primero de Mayo fue una gran experiencia de aprendizaje ya que creamos un colectivo de líderes nuevos para planificar y liderar la marcha. Y este es un gran paso adelante para que nuestro partido involucre a más personas y asuma un papel más activo en nuestras actividades. No sólo en la planificación, sino también en el crecimiento político de cada uno de nosotros.





SEATTLE (EE.UU.), 1 de mayo—Los camaradas han construido muchas relaciones nuevas con los combatientes anticapitalistas durante el último año. Estos activistas literalmente recibieron al PCOI con los brazos abiertos este Primero de Mayo.

Distribuimos casi 900 piezas de nuestra literatura comunista a lectores entusiastas antes de la marcha, en la marcha misma y después en el campamento de la Universidad de Washington. Los nuevos amigos se llevaron cerca de 100 periódicos *Bandera Roja* y otra literatura. Su objetivo es ampliar la distribución a aquellos que conocen y a aquellos con quienes se encontrarán en eventos futuros.



Un camarada escribió este poema y lo recitó en una cena del Partido poco antes del Primero de Mayo de este año.

### El día había despertado con lumbre

El día había despertado con lumbre  
los contingentes de los manifestantes  
se preparan con el calor de sol brillante...

sus carteles erguidos como estrellas  
sus mantas combatientes como soldados rojos  
sus banderas en alto como fusiles...

el día había despertado con lumbre  
con el las masas proletarias se alzan  
como mar rugiendo contra muros...

Primero de Mayo día de los obreros  
derribamos impuestas fronteras sangrientas  
destruimos guerras capitalistas imperialistas...

el día había despertado con lumbre  
la destrucción de esclavitudes asalariadas  
la construcción de igualdades enamoradas...

el Partido Comunista Obrero Internacional  
movilización de masas por el comunismo  
liberación a través de revoluciones armadas...

el día había despertado con lumbre  
creamos mundos opulentos sin cadenas  
conquistamos felicidades y sonrisas...

*Bandera Roja* anuncia las necesarias luchas  
las necesarias batallas de ejércitos comunistas  
en formación derribando la explotación y las miserias...

cada ser viviente en marcha  
enterrando el pasado y dándole vida al futuro  
el día había despertado con lumbre.

ESPAÑA, 1 de mayo. Los camaradas distribuyeron 250 *Bandera Roja* en dos marchas sindicales el Primero de Mayo.

Hablaron, entre otros, con dos trabajadores agrícolas de Senegal. "El trabajo agrícola debe ser colectivo. Los frutos de ese trabajo deben ser para los propios trabajadores", dijo un camarada. "Eso es el comunismo".

Al principio, estos trabajadores tenían dudas sobre si el comunismo sería posible. Pero coincidieron en que las cosas deberían ser así. Entonces tomaron el número de teléfono del compañero.



San Salvador, El Salvador, 1 de mayo—Distribuyendo *Bandera Roja* en la marcha. En total, diez camaradas distribuyeron mil cien periódicos, llevando las ideas comunistas a la clase trabajadora.



Desde Palestina a México  
Destruyamos  
Los Muros con  
La Revolución  
Comunista  
No Naciones  
No Fronteras

Los Ángeles, EE.UU., 1 de Mayo



México, 1° de Mayo (Ver Abajo)—"Jóvenes traen la idea del comunismo a las masas trabajadoras", dijo un camarada y luego continuó, "Ya debe llegar el tiempo en que en vez de exigir jornada justa y salario justo, los trabajadores exijan la eliminación del trabajo asalariado a través de una revolución comunista".



# Masas Se Alzan en Todo el Mundo Contra del Genocidio Capitalista-Imperialista

## FASCISMO Y GUERRA... O REVOLUCIÓN COMUNISTA

6 de mayo—El genocidio de los gobiernos de Israel y EE. UU. se extiende en Gaza con la invasión de Rafah. A propósito, están matando de hambre a los palestinos sobrevivientes del bombardeo. A medida que las redes sociales les muestran gráficamente a las masas del mundo los horrores del capitalismo-imperialismo, las marchas y protestas siguen aumentando.

En respuesta, los gobernantes de EE. UU. están atacando en todas partes estas protestas anti-genocidio. Más docentes han sido sancionados, suspendidos o despedidos por denunciarlo públicamente. El Congreso de EE. UU. miente diciendo que quienes luchan contra el genocidio están “amenazando a los judíos”.

Estudiantes universitarios han sido atacados por manifestarse contra el genocidio. Estos están respondiendo con creciente solidaridad y determinación. Se instalan campamentos que pronto son atacados por la policía. y rápidamente nuevos campamentos son construidos. Mucha gente ve la revolución como posible y necesaria.

**Una participante en el campamento de UCLA dijo que la solidaridad y la colectividad ante el inminente ataque policial “¡Fueron lo más hermoso que he visto en mi vida!”.** En un mundo comunista, esa colectividad y solidaridad serán el pegamento que nos unirá a todos mientras construimos el mundo que satisfaga nuestras necesida-



Paris, Francia, Abril 2024— Protestas de Estudiantes Contra El Genocidio en Gaza

des.

### Sólo una Revolución Contra El Capitalismo-Imperialismo, No la Reforma, Le Pondrá Fin al Genocidio y a La Guerra Imperialista.

Los estudiantes exigen que las universidades retiren sus inversiones de Israel y corten sus vínculos con los productores de armas. Eso no detendrá el genocidio ni la guerra imperialista. ¡Las universidades existen no para servir a las masas de estudiantes y trabajadores sino a los capitalistas-imperialistas! Propagan su ideología antiobrera y su investigación bélica.

Nos han enseñado que esto es lo que los gobernantes de EE. UU. llaman democracia. Todos tenemos voz y voto, ¡siempre y cuando no nos oponamos a ellos! El término es utilizado por los gobernantes para encubrir su dictadura. Ahora está quedando al descubierto que democracia es realmente fascismo.

Los gobernantes están aterrorizados porque muchos jóvenes ven que no es sólo una mala política o politiquero. Están cuestionando todo el sistema capitalista-imperialista y buscan soluciones radicales. Muchos están abiertos a la revolución comunista.

El PCOI está movilizando para construir un Partido de masas - de millones de personas en todo el mundo - para abolir el capitalismo junto con sus creaciones: fascismo, genocidio y guerras imperialistas. En su lugar, masas de líderes obreros, estudiantes y soldados construirán un mundo de cooperar y compartir: el comunismo verdadero. Donde la educación, juntamente con lo que colectivamente planifiquemos, produzcamos y distribuyamos, será sólo para satisfacer las necesidades de la humanidad, no para beneficiar capitalistas.



México, Mayo 2024— Protestas de Estudiantes Contra El Genocidio en Gaza

Este período no es lo mismo que la guerra de Vietnam. Después de que las rebeliones en el ejército y la marina estadounidenses hicieran las unidades de combate poco confiables, y a medida que los vietnamitas ganaban batalla tras batalla, EE. UU. se retiró de Vietnam en 1973. Muchos activistas pensaron que habían “ganado”. Pero el imperialismo estadounidense quedó intacto para continuar con sus guerras asesinas para mantener su imperio y controlar el mundo.

### III Guerra Mundial: ¿Cambiar la Potencia Imperialista Dominante... O Cambiar el Sistema?

Hoy, EE. UU. pierde terreno frente a sus rivales imperialistas rusos y chinos. La Tercera Guerra Mundial está cada vez más cerca. El genocidio en Gaza y la guerra en Ucrania son fases iniciales asesinas de esta guerra. Todos estos imperialistas están dispuestos a matar masas para controlar las ganancias, los mercados, los trabajadores y los recursos.

La única manera de que los palestinos y todos los trabajadores sean libres es uniendo a los palestinos, judíos, árabes y a todos los trabajadores para destruir el sistema de ganancias capitalista y construir un sistema comunista que satisfaga las necesidades de todos.

Aplaudimos la determinación, la ira y la voluntad de los estudiantes de oponerse al genocidio y la complicidad racista-fascista de las universidades en él. Les invitamos a unirse a nosotros. Y ayudar a llevar este mensaje a los trabajado-

res y soldados aquí y en todo el mundo. Estos son dos sectores indispensables para una revolución comunista exitosa.

¡El comunismo –no el socialismo ni la liberación nacional– es nuestro futuro! Dedicamos nuestras vidas a unimos con trabajadores y soldados para luchar por un mundo sin racismo, sexismo, xenofobia, genocidio y guerras imperialistas.

Les invitamos a llevar *Bandera Roja* a los campamentos, seminarios y protestas en todo el mundo. Esta es una gran oportunidad de construir el PCOI llevándoles las ideas comunistas a muchos jóvenes que están furiosos por el genocidio. Los estudiantes han iniciado muchos movimientos, pero se necesita un Partido comunista arraigado en los obreros y soldados para terminarlos revolucionariamente.

**¡Debemos atrevernos a luchar, atrevernos a ganar!** En un campamento, un estudiante cuya familia es del Líbano aceptó con gusto el folleto de Gaza, *Bandera Roja*, y nuestro volante. Quiere la revolución. Dijo que esta triunfará porque su generación aprende todo rápidamente mediante de Internet. Cuando un camarada añadió que tanto los imperialistas de Estados Unidos, Israel y el Reino Unido como los imperialistas de Rusia, China e Irán son enemigos de la clase trabajadora, no estuvo de acuerdo. Sin embargo, accedió a mostrar el panfleto de Gaza a su familia y discutirlo con ellos.

## BOICOT, DESINVERSIÓN Y SANCIONES (BDS): PEDIR AL CAPITALISMO QUE SEA MENOS ASESINO

Los partidarios del nacionalismo palestino fundaron el BDS a principios de la década de 2000. Se describe a sí mismo como “un movimiento liderado por palestinos por la libertad, la justicia y la igualdad. Se opone a que Israel ocupe y colonice tierras palestinas, discrimine a los ciudadanos palestinos de Israel y niegue a los refugiados palestinos el derecho a regresar a sus hogares”.

BDS pide a universidades, corporaciones, bancos e iglesias que vendan las inversiones que tienen en Israel o en empresas que hacen negocios allí. Pide boicotear a las empresas que se nieguen.

El BDS copia una campaña similar contra el apartheid sudafricano. El apartheid era una forma extrema de jerarquía racial impuesta por el gobierno. Se le opuso un movimiento militante de masas liderado por trabajadores y estudiantes negros desde los años 1960 hasta los años 1990. La ONU comenzó a promover campañas de desinversión contra el apartheid en 1962. Estas se despega-

ron en Estados Unidos y Europa.

En los años 80, los bancos estadounidenses, liderados por Chase Manhattan (ahora JPMorgan Chase) dejaron de prestar al gobierno sudafricano y redujeron los préstamos privados. Pero eso no se debió al movimiento solidario de desinversión.

Los bancos temían que la rebelión contra el apartheid en Sudáfrica les costara dinero. “Debido a la agitación política en Sudáfrica, ahora se considera muy riesgoso otorgar préstamos a empresas allí”. (New York Times, 1/8/85) Cuando los grandes bancos estadounidenses salieron, redujeron su riesgo transfiriendo préstamos a otros bancos. Los bancos más pequeños y los bancos de Japón tomaron el relevo.

Los líderes del movimiento anti-Apartheid se comprometieron con el gobierno a poner fin al apartheid oficial en los años 90. Algunos de esos líderes pasaron a formar parte de otro gobierno capitalista de políticos corruptos. Ahora

supervisan la opresión de las masas, cuyas necesidades más básicas (incluso de agua) no están cubiertas. Los políticos blancos de la era del apartheid simplemente han sido reemplazados por políticos negros. Así funcionan los movimientos nacionalistas.

BDS afirma que “tiene un impacto importante y está desafiando efectivamente el apoyo internacional al apartheid y al colonialismo de colonos israelíes”. Esto no es verdad. El movimiento antigencidio está exponiendo la naturaleza del imperialismo a millones de personas. El movimiento BDS promueve la peligrosa ilusión de que sólo comprando a los “buenos” capitalistas se puede derrotar al imperialismo.

Mientras el gobierno estadounidense respalde al Israel fascista, las empresas y los bancos estadounidenses seguirán su ejemplo. Y los gobernantes estadounidenses seguirán respaldando a Israel, por mucho que les desagrade Netanyahu y la derecha israelí. El ejército israelí es

clave para el intento del imperio estadounidense de mantener su control en Medio Oriente frente a los desafíos de Rusia, Irán y China.

Los imperialistas estadounidenses están tratando de apuntalar su poder en declive formando una alianza entre Israel y los estados árabes (los “Acuerdos de Abraham”). Las masacres cometidas por los dos bandos criminales de Hamás y el gobierno israelí están trastornando este plan. Así pues, Estados Unidos está pregonando una “solución” de dos Estados capitalistas y la intervención de los Estados árabes. ¡Los trabajadores NO necesitan estados capitalistas!

Pero no hay solución para el imperialismo capitalista y sus guerras, hambrunas y miseria masiva que no sea destruir el capitalismo. Eso significa rechazar el nacionalismo y ganar una revolución armada para derrotar a todos los carniceros fascistas y establecer el autogobierno comunista de las masas en todo el mundo.

## PRIMERO DE MAYO: LUCHANDO POR LAS IDEAS COMUNISTAS CON OBREROS INDUSTRIALES EN LUCHA

BENGALURU (India), 1 de mayo— La principal autopista aquí se tiñó de rojo sólido cuando miles de obreros comenzaron su marcha el Primero de Mayo. A los obrerxs de la confección, del Sindicato de Trabajadores de la Electrónica, del Sindicato de Empleados del Estado, del Sindicato Aeronáutico y del Sindicato de Maquinaria Pesada, se sumaron los trabajadores de Google y Microsoft. Hace dos semanas, miles de obrerxs de la confección organizaron una huelga violenta para protestar contra las largas jornadas y los salarios de hambre. En todas estas actividades estuvieron presentes miembros del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI).

Llegamos en autobuses que transportaban trabajadores. En un autobús, una compañera pudo organizar a todos sus vecinos. Ella lleva más de dos años distribuyendo *Bandera Roja* en esta

zona. En el autobús, los camaradas dieron discursos llamando a organizar para el comunismo y no para reformas que nunca podrán satisfacer las necesidades obreras.

Todos en el autobús habían visto nuestra edición especial sobre el genocidio de Gaza. Un trabajador dijo, refiriéndose a nuestro camarada Hamza: “Lo que está sucediendo en Gaza muestra que aún bajo condiciones más brutales, la clase obrera puede organizar al PCOI. Podemos hacerlo aquí también. Tenemos que convencer a la clase trabajadora de que las reformas conducirán a más brutalidad. Necesitamos destruir el sistema de explotación”.

En otros autobuses, los miembros del PCOI se encontraron con obreros influenciados por sus sindicatos. “He trabajado en la industria de la confección durante 16 años”, dijo Salma.

“Empecé mi trabajo como ayudante precosiendo y sorteando. Mi salario es de Rs. 8000 (\$95) después de trabajar 6 días a la semana durante 12 horas. Este Primero de Mayo exigimos al menos 11.000 rupias”. Dijo que con su salario no podía rentar ni un cuarto.

Un miembro del PCOI hizo un llamado apasionado a ella y a otros de estamos enfrentando ataques similares de los capitalistas. “Desde El Salvador hasta Sudáfrica, desde Estados Unidos hasta Gaza, los trabajadores como ustedes nunca pueden ponerse al día con la inflación y el desempleo. Pero si estamos unidos, podemos crear una sociedad comunista donde no haya capitalistas”.

Luchamos con Salma y muchos otros. Ella no había leído *Bandera Roja*. Pero este Primero de Mayo nos permitió estar con muchos obrerxs como ella. Pasamos ocho horas con

Salma. La empezamos a conocer mejor. Conoce a cientos de mujeres por su trabajo en la fábrica de ropa. Llevó copias adicionales de *Bandera Roja* y aseguramos volver a reunirnos con ella.

Este Primero de Mayo fue muy diferente para nosotros. Pudimos movilizar a nuestros camaradas en diferentes áreas de la clase obrera industrial. Algunos de nuestros camaradas estaban en la unidad de ingenieros y torneros. Otros estaban con el sindicato de enfermeras. Recibimos respuestas muy entusiastas de los trabajadores recientemente despedidos de Microsoft, TCS y Google.

Este Primero de Mayo en Bengaluru fue un gran éxito para nosotros. Distribuimos cientos de *Bandera Roja*. Hicimos compromisos muy sólidos con obreros que buscan continuar nuestra lucha.

### PRIMERO DE MAYO EN LA INDIA: ORGANIZANDO A LOS OBREROS INDUSTRIALES PARA PONER FIN A LA ESCLAVITUD ASALARIADA

CHENNAI (India), 2 de mayo— Miembros del Partido Comunista Obrero Internacional participaron aquí en el 101° aniversario del Primero de Mayo. Organizamos a unas dos docenas de trabajadores automotrices para que asistieran a una manifestación de más de 50,000 trabajadores. Este evento fue organizado por los partidos políticos opuestos a los fascistas del BJP. Quieren convertir a Chennai en un gigantesco centro industrial para desafiar a China. El gobierno estatal ha otorgado enormes subsidios a Apple para fabricar iPhones aquí.

Los miembros del PCOI unieron fuerzas con los obreros de ensamblaje

de Apple. Estos obreros ganan 16.000 rupias al mes (195 dólares). Nuestro folleto del Primero de Mayo explicaba cómo la competencia en la industria automotriz y el iPhone está creando una crisis entre los trabajadores de todo el mundo. Los capitalistas indios y chinos están inundando la industria automotriz con vehículos eléctricos. Tesla se une a esta competencia. Todos estos capitalistas están tratando de reducir los salarios de los trabajadores. Sólo el comunismo puede poner fin a esta esclavitud asalariada.

Los nuevos amigos de la fábrica de Apple que conocimos recientemente de nuestro esfuerzo por organizar el Pri-

mero de Mayo están tomando copias adicionales de *Bandera Roja*. También somos amigos de un obrero de la costura en Colombo que organizó a algunos trabajadores allí con copias de *Bandera Roja*.

#### Delhi: Podemos Derrotar a Los Gobernantes Fascistas Apoyándonos En Nuestra Base Entre Las Masas

En Delhi y sus alrededores, participamos en seis eventos diferentes del Primero de Mayo en condiciones muy fascistas. Miles de fuerzas militares y policiales, junto con matones abiertamente fascistas del BJP, se han infiltrado entre las masas. Sin embargo,

hemos estado organizando aquí durante muchos años con raíces profundas. Distribuimos muchos cientos de copias de *Bandera Roja* confiando en las masas que conocemos en nuestro trabajo.

Nuestro Primero de Mayo ha demostrado que el gobierno y su maquinaria fascista son violentos y despiadados, pero al mismo tiempo son vulnerables. Las masas en todas partes están mostrando signos de cambio. Somos aceptados por las masas porque mostramos la necesidad de construir el comunismo. Muchos nuevos obreros industriales y estudiantes están listos para unirse a nosotros. Continuaremos esta lucha para construir nuevos colectivos.

**Por favor enviar sus cartas, sugerencias al [icwpredflag@nym.hush.com](mailto:icwpredflag@nym.hush.com)**

#### Nuevo Trabajo, Mismo Objetivo: Construir PCOI

¡Saludos revolucionarios a todxs camaradas del PCOI!

Soy miembro del PCOI desde hace algunos años. Hace cuatro semanas cambié de trabajo, consciente de que los patrones son todos iguales, explotando a los trabajadores. Quería cambiar de fábrica por dos razones importantes. Una es porque no trabajan los fines de semana. Y eso me ayuda porque no tenía a nadie que cuidara a mi hija los sábados. Donde estoy ahora, trabajamos de lunes a viernes.

La segunda razón es que tenemos camaradas que están organizados en el PCOI, y espero consolidar un nuevo colectivo.

Trabajar en otra fábrica no cambia mis ideas comunistas. A pesar de que solo llevo cuatro semanas trabajando allí, decidí asistir a la marcha del 1° de Mayo con mi familia.

Para mí es importante participar en este día porque conmemora un acto histórico de los mártires de Chicago.

Planeo hacer amigos para reclutar nuevos trabajadores para PCOI. Sé que no es fácil, pero a medida que

pase el tiempo, espero hacer amigos y luego contarles sobre nuestro Partido. El ambiente de trabajo es diferente porque es una fábrica más pequeña y la organización de los horarios no permite muchas oportunidades para conversar. Pero siempre buscaré una oportunidad para hacer el trabajo por las ideas comunistas que tanto necesitamos.

Es un reto difícil, pero no imposible. Tengo toda la motivación para poder lograrlo, y experimenté mucho de ese aliento el Primero de Mayo en la marcha, viendo que nuestro contingente está creciendo.

—Obrera roja en El Salvador

#### Los Retenes Fascistas y Nuestro Primero de Mayo Comunista

Esta Marcha del Primero de Mayo fue muy especial incluso desde su planificación inicial. Los camaradas a los que había invitado me preguntaron con mucha expectación: “¿Vamos a la Marcha del Primero de Mayo?”

Les respondí: “Por supuesto que lo haremos. Todo está listo”. Todos participaron.

En el trayecto hacia el punto de

partida de la marcha, nos detuvieron cuatro retenes fascistas policiales y militares a lo largo de la carretera. La pregunta que nos hicieron fue:

“¿Van todos ustedes a la marcha?”

Pero un camarada estaba listo, diciendo: “¿Qué marcha? Vamos a un centro turístico en San Salvador”. Esta fue nuestra respuesta durante todo el recorrido de nuestro viaje.

En algunos de los puestos de control, todos los hombres y jóvenes fueron bajados del autobús. Un soldado le dijo a un niño de 14 años: “Bájate para que aprendas lo que no debes hacer en este país”. A pesar de todo, llegamos a nuestro punto de marcha.

Fue muy gratificante cuando desplegamos nuestra pancarta que decía: “De Gaza a El Salvador, luchemos por una sociedad comunista”. Este lema llamó la atención de los participantes y de los medios de comunicación. Se le tomó muchas fotos a lo largo de toda la marcha.

La participación de nuestros camaradas y obreras, junto con sus hijos, y con los obreros agrícolas y de la salud, formaron un gran bloque de marcha.

Pero lo más impactante para mí fue la distribución de *Bandera Roja*. Varios grupos de trabajadores me llamaron para decirme: “Camarada, comparte su material con nosotros”. Y de una manera muy amistosa, me acerqué a ellos y les repartí periódicos.

Otros me siguieron y me preguntaron: “¿Vendes o regalas el periódico?” Les dije que estaba encantado de compartirlo con ellos. Amigos y muchos otros se acercaron a mí y me dijeron: “¿Me darías uno, por favor?”

La aceptación de nuestro periódico me llenó de alegría. Un compañero que se quedó muy cerca de mí (por seguridad) me dijo: “Me gustó mucho cuando los grupos te llamaron y te preguntaron por el periódico. Esto me llenó de satisfacción. Estamos avanzando”.

Sentí que éramos un punto de atención en esta marcha. Era la primera vez que marchábamos en este sector y junto a los sindicatos de este país.

¡VIVA EL PRIMERO DE MAYO!  
¡VIVA LA CLASE OBRERA!

—Maestra Comunista en El Salvador

Desde Oriente Medio, a Europa y Asia-Pacífico:

## CONVIRTAMOS EL GENOCIDIO IMPERIALISTA Y LA TERCERA GUERRA MUNDIAL EN REVOLUCIONES COMUNISTAS

7 de mayo de 2024— El genocidio del gobierno fascista israelí en Gaza continúa sin cesar, a pesar de las manifestaciones masivas en todo el mundo. Ahora ha comenzado su asalto asesino a Rafah para aterrorizar a 1,5 millones de palestinos que se refugian allí. Los imperialistas estadounidenses intentaron, pero no lograron, obligar a Netanyahu a aceptar el plan de alto el fuego patrocinado por Qatar y aceptado por Hamás.

Este genocidio muestra lo inútil de intentar reformar el capitalismo-imperialismo. Sólo una revolución mundial por el comunismo pondrá fin a este sistema que, en aras de sus ganancias e imperios, asesina a incontables millones de miembros de nuestra familia obrera y prepara a sangre fría una Tercera Guerra Mundial nuclear.

### Rusia, China e Irán Empantanar a Estados Unidos en Medio Oriente

Los imperialistas estadounidenses habían planeado forjar una alianza de los gobernantes saudíes e israelíes, excluyendo a Irán, Rusia y China. La revista *Foreign Affairs*, principal portavoz del imperio escribió que Estados Unidos necesita urgentemente salirse del Medio Oriente para concentrar sus armas, su ejército y sus menguantes recursos financieros en el Mar Negro (Ucrania) y en el Mar de China Meridional (Taiwán).

El ataque fascista de Hamas el 7 de octubre y el genocidio fascista de Israel en Gaza desbarataron este plan. Irán y su “Eje de Resistencia” rodean a Israel y controlan el Mar Rojo. Arabia Saudita se ha unido a los BRICS liderados por China y Rusia. Negocia la venta de su petróleo a China en yuanes. Esto presagia la muerte del petrodólar, que convirtió al dólar de EE. UU. en la moneda de reserva mundial, permitiéndole controlar el mundo.

Si EE. UU. abandona el Medio Oriente ahora, aceleraría aún más su de-

clive, beneficiando a sus rivales imperialistas Rusia, China e Irán. Por lo tanto, el imperialismo estadounidense está luchando por su supervivencia. Los imperialistas europeos se han acoplado con Estados Unidos, aferrándose desesperadamente a seis siglos de dominio mundial de imperialistas occidentales. El papel de Israel es crucial para ambos.

Esto apunta hacia la Tercera Guerra Mundial. Para combatirla, los imperialistas europeos necesitan más petróleo y gas. El control israelí de los vastos depósitos palestinos y del Mediterráneo Oriental es fundamental. También es crucial controlar todo el Mar Mediterráneo para entregar, en tiempos de guerra, ese combustible de manera segura a Europa.

El norte de África también tiene enormes depósitos de estos importantes recursos, lo que hace el control del Mar Mediterráneo aún más crucial. Especialmente porque el imperialismo ruso está reemplazando al ejército estadounidense en Níger y Burkina Faso, y sus tropas están activas en Mali, Chad y Sudán. Si Rusia controla esta franja de África, que se extiende desde el Atlántico hasta el Mar Rojo, ningún oleoducto transportará petróleo o gas nigeriano o subsahariano a Europa para la guerra.

### La Guerra en Ucrania en Un Punto Crítico

Rusia está ganando la guerra. Esto obliga a los imperialistas de EE. UU. a pedir abiertamente tropas europeas en territorio ucraniano. Francia, Alemania, los Países Bajos y Canadá tienen cientos de “asesores e instructores” militares estacionados allí. Francia envió recientemente 500 soldados de su Legión Extranjera a Ucrania para combatir contra Rusia.

Pero Macron y Biden quieren aún más tropas allí. Los imperialistas europeos también exigen una mayor participación del personal militar estadounidense. Por su parte, los rusos

reto de tener una vida básica muy simple. El comportamiento hipócrita del gobierno es tan obvio que los partidarios del gobierno son cada vez menos.

Encima de la lucha de clases, la imposición de la ley islámica Hijab a las mujeres ha provocado otra ola de protestas en todo el país, esta vez de mujeres de diferentes clases sociales.

Estudiantes, enfermeras, médicos, profesores, trabajadores sociales, actores y artistas han mostrado activamente su descontento con esta nueva ley y han decidido quitarse su Hijab. Algunas actrices conocidas, como Taraneh Alidoosti, han sido arrestadas.

Quienes están al tanto de la política iraní se preguntan ¿por qué el régimen islamita crea una nueva crisis para crear incluso más descontento cuando la inflación está por las



Desde el Medio Oriente al ASIA-PACÍFICO Voltea La Guerra Patronal a La Revolución Comunista

aceleran sus esfuerzos para derrotar a Ucrania antes de que Estados Unidos y Europa consoliden sus planes. Logren esto o no, una cosa está clara: los imperialistas van hacia la Tercera Guerra Mundial.

### Imperialistas de EE. UU.

#### Desesperados por Contener a Los Imperialistas Chinos

Los gobernantes estadounidenses critican a Biden por no intensificar la confrontación con China en “No hay sustituto para la victoria: la competencia de Estados Unidos con China tiene que ganarse, no hacer componendas”, (*Foreign Affairs*).

Estados Unidos ya ha colocado fuerzas especiales en la isla más lejana de Taiwán, a seis millas (9 kilómetros) de China continental. Ahora estarán estacionados permanentemente allí de forma “rotativa”. China atacó recientemente barcos filipinos en el Mar de China Meridional con cañones de agua, mientras EE. UU., Australia, Japón y Filipinas realizaban un enorme ejercicio naval en las cercanías.

#### ¡Construyamos El PCOI!

En Asia Pacífico, el imperialismo de EE. UU. en declive y sus aliados de la OTAN también enfrentan el eje China-Rusia-Irán. El enfrentamiento militar es inevitable. A ninguno de estos imperialistas le importa cuántos trabajadores sean asesinados por sus ganancias e im-

perio. Los soldados y marineros de todos los ejércitos imperialistas, incluidos los de Rusia, China e Irán, pueden y deben ponerse del lado de la clase obrera internacional para luchar por el comunismo, no por algún asesino imperialista.

El PCOI está movilizando para convertir el baño de sangre de los imperialistas por ganancias en una revolución para destruir el capitalismo-imperialismo de una vez por todas. Necesitamos crecer internacionalmente. Hacemos un llamado, a los lectores de *Bandera Roja*, a construir colectivos del PCOI con amigos en el vecindario, trabajo, escuela y el ejército. Leamos en ellos *Bandera Roja*. Participemos con las masas en acciones contra el genocidio imperialista, planteándoles la única solución: la revolución comunista

Los colectivos del Partido deben organizar, donde sea posible, reuniones obreras, paros laborales y huelgas contra el genocidio en Gaza y por el comunismo

Sólo el comunismo pondrá fin a la esclavitud asalariada, las ganancias y la competencia por acaparar el mercado, lo cual inevitablemente conduce a guerras y a la guerra mundial. Produciremos y compartiremos todo colectivamente sin competencia, naciones, fronteras, nacionalismo, xenofobia, sexismo o racismo. ¡Únete a nosotros! ¡Ayuda a construir el PCOI!

jadores, jubilados, mujeres y enemigos extranjeros? Tarde o temprano, la gente en la cúspide llegará a un acuerdo con sus enemigos extranjeros para poder concentrarse en reprimir en casa a los trabajadores, las mujeres y las minorías.

Si realmente sentimos compasión por el pueblo palestino bajo la brutal ocupación y el genocidio israelí, deberíamos unirnos al movimiento mundial por un alto al fuego y fin al genocidio. Pero al mismo tiempo, no debemos ignorar las atrocidades del régimen islamista contra el pueblo iraní.

¡Abajo el régimen islamista!

¡Abajo la ocupación israelí!

¡Por un alto al fuego en Gaza, por un fin al genocidio!

¡Viva la solidaridad de los trabajadores del mundo!

—Un amigo

**Por favor enviar sus cartas, sugerencias al [icwpredflag@nym.hush.com](mailto:icwpredflag@nym.hush.com)**

### El Régimen Iraní No Es Verdadero Amigo de Los Palestinos

La lucha de clases en Irán ha arrastrado a muchos trabajadores, personas jubilados y estudiantes a las calles de la ciudad para protestar por su situación actual.

En su propaganda, las autoridades de la República Islámica llaman a Estados Unidos el Gran Satanás y hacen que sus hombres caminen sobre la bandera estadounidense. Pero el enemigo real e inmediato del pueblo iraní es el propio gobierno islamista. La inflación se está disparando y el desempleo es más alto que nunca en los 46 años de historia del régimen islamista.

Al mismo tiempo, las élites minoritarias del estado disfrutaban del estilo de vida lujoso en sus mansiones mientras conducen automóviles de lujo frente a personas que tienen el